

Gobierno de China agradece elección de nuevo director general de la FAO



Roma, 23 jun (RHC) La delegación de China al período 41 de sesiones de la Conferencia de la Organización de la ONU para la Alimentación y la Agricultura -FAO-, valoró en Roma, la capital italiana, como un reflejo de confianza en su país la elección de Qu Dongyu como director general de ese organismo de la ONU.

Qu Dongyu logró la victoria en primera vuelta con 108 votos a favor de los 191 depositados para el cargo en la FAO en sustitución del brasileño José Graciano da Silva.

Al intervenir en el plenario, el ministro chino de Agricultura y Asuntos Rurales Han Changfu, felicitó a Qu Dongyu, expresó su respeto a los otros aspirantes y explicó cómo el gobierno de su país asumió la selección del candidato, basada en su capacidad y formación profesional.

El titular valoró que la votación realizada evidenció la confianza en China como un importante contribuyente a la seguridad alimentaria mundial. (Fuente: [PL](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/194149-gobierno-de-china-agradece-eleccion-de-nuevo-director-general-de-la-fao>



Radio Habana Cuba